



Neuaufgabe



Wie **DREI**st ist das denn?

Um sich für die [Prämie zu registrieren](#) und mehr aus Ihren CSP Verkäufen herausholen, benötigen Sie Ihre MPN ID und eine CSP Subscription ID (SID); diese muss nach dem 01. Januar 2018 verkauft worden sein.

Wo finde ich als Partner die CSP Subscription ID?

CSP Direct Partner

Im [Microsoft Partner Center](#). Klicken Sie auf einen Kunden, gelangen Sie auf eine Auflistung seiner CSP Subscriptions. Mit dem Pfeil rechts neben jeder Subscription kann man sich die jeweilige SID anzeigen lassen. Dies gilt für user- als auch usage-basierte Subscriptions. Bitte beachten Sie, dass der Verkauf nach dem 01. Juli 2018 liegen muss.

The screenshot shows the Microsoft Partner Center interface. At the top, there are navigation tabs for 'Microsoft', 'Cloud', 'Mobilität', and 'Produktivität'. Below this is a search bar and a user profile for 'Oliver'. The main content area is titled 'Partner Center von Microsoft' and shows a dashboard for a customer named 'TEST_TEST_OW7'. On the left, there is a sidebar with navigation options: 'Abonnements', 'Kundendaten', 'Benutzer und Lizenzen', 'Dienstverwaltung', and 'Konto'. The main area displays 'Abonnements' with a 'Abonnement hinzufügen' button. Below this, there is a section for 'Lizenzbasierte Abonnements' which contains a table of subscriptions.

Abonnement	Menge	Status
Office 365 ProPlus (Projekt 97) (KSt 123)	3 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.12.17
Angebot: Office 365 ProPlus Abonnement-ID: EFEBB0F7-D118-44B8-A117-17AD3E3F80BA		
Azure Active Directory Premium P1	1 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.03.18
Abonnement-ID: 4279E81C-5EFO-41C2-87E3-1EA2E681A2F		
Office 365 Business Premium	1 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.11.17
Azure Active Directory Premium P2	1 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.03.18
Office 365 Enterprise E5 without PSTN Conferencing	5 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.04.18
Office 365 ProPlus	3 Lizenzen	Datum der automatischen Verlängerung: 24.12.17

CSP Indirect Reseller

Gehen Sie auf das [Cloud Solution Dashboard](#) und exportieren Sie einfach Ihre Daten nach Excel. In Spalte AD filtern Sie auf CSP und suchen in Spalte AF eine ID mit dem Subscription Start Date nach dem 01. Juli 2018. Alternativ wenden Sie sich an Ihren CSP Indirect Provider. Er kann Ihnen ebenfalls Auskunft über Ihre Subscriptions IDs geben.